

2月
臨時号

おおねぶ

令和7年2月5日(水)

校訓
教育目標
めざす児童像

心美しく たくましく

学びへの意欲をもち、やさしさとたくましさをあわせもったねぶっ子の育成
自ら考えともに学ぶ子(知) 心豊かで思いやりのある子(徳) 健康でたくましい子(体)

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました

7月の前期保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。学校では、ご回答いただいた「保護者アンケート」と、同時期に実施しました「児童アンケート」「教職員アンケート」の結果分析及び「学校評議員会でのご意見」を生かし、よりよい学校となるよう今後も取り組んでまいります。保護者・児童アンケートの結果について、以下の通りお知らせいたします。

保護者アンケートより

保護者アンケートの16項目中11項目において、肯定的な評価(A+B>90%)をいただいている、特に「15.学校は、保護者の相談にていねいに対応している」については100%をいただいております。また、「3.お子様は、学校へ楽しそうに通っている。」は、前回より4%上昇し、98%となりました。今後も児童が元気に楽しく通える学校、保護者の皆様に信頼される学校をめざし教職員一同励んでまいりたいと思います。

一方、「1.お子様は、家庭でも読書をしている。」「5.お子様は、はきものをきれいにそろえている。」「6.お子様はルールを守ってインターネット等を使っている。」「7.お子様は、目標をもって物事に取り組んでいる。」は、今回も80%を下回る結果となりました。この4つの項目につきましては、今後も改善に向け、生活目標での取り組みや生活チェック表等と関連付けながら、重点的に取り組んでまいります。ご家庭との連携が重要だと考えておりますので、取り組みに対するご理解・ご協力を今後もよろしくお願ひいたします。また、委員会活動でも児童が中心となって取り組む企画を行い、児童自身の意識を高めながら成果を上げていきたいと考えております。成果が一過性のものにならないように今後も継続して声かけやふりかえりを行っていきます。



保護者の方のご意見

自由記述による、学校や教師に対しての温かい励ましやご意見をいただき、ありがとうございました。皆様からのご意見を、下記に一部紹介させていただきます。なお、個別のもつにつきましては、各担任からご連絡させていただきました。今後もご不明の点があれば、隨時、お問い合わせください。

- 校門の大きく伸びた桜の木や構内の松の木など、補強や点検などはなされているのか気になります。

A:構内の大きな松の木をはじめとした木々については、定期的に点検し、枯れた木や、道路・電線にかかっている枝については、町と連携し、順次伐採を行ってもらっています。しかし、すぐに対応できない場合もあり、ご心配、ご不便をおかけしておりますが、ご理解・ご協力を願いいたします。また、今後も環境面や児童の安全面につきまして、気になることがありましたら、学校の方までご連絡いただけるとありがたいです。町や地域、保護者の皆様と連携・協力しながら児童の安全確保に努めてまいります。

- 子供から運動場の場所によっては小石だらけで痛いと聞いた事もあるので、親子奉仕活動の際に小石拾い等、もっと参加出来ればと思います。

A : 今年度、風雨により場所によっては、運動場の小石が多く飛び出している箇所がありましたので、運動会の練習の前後に石拾いの時間を例年以上に多くとり、対応しました。運動会前には、町より運動場に砂を入れていただき、きれいに整備された運動場で運動会を行うことができました。また、お忙しい中、PTA 親子奉仕作業にもたくさんの方に参加をいただき、除草作業と合わせて石拾いにもご協力をいただきました。ありがとうございました。今後とも PTA 親子奉仕作業等、学校の環境整備へのご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

- 校内の雪の日の除雪が気になります。

A : 本校では、毎年雪が積もった日には、5・6年生と職員が中心となって、玄関周辺や駐車場において、児童が安全に通れるように通路の確保のため、除雪作業を行っております。積雪の多い日の朝、7時45分から始めることになっています。雪で道路も滑りやすくなっていることも考えられますので、くれぐれも交通事故等に気をつけて登校するようご家庭でもお声かけください。降雪時には児童の安全の確保のため、保護者の皆様におかれましても、近隣の通学路等の除雪のご協力をお願いいたします。

<クラスの当番>

【月】 6の1 【火】 6の2 【水】 5の1 【木】 5の2 【金】 6年生

1/27に第2回学校評議員会を行い、学校経営についての御助言をいただきました。

◆今年度の学校評議員は以下の皆様です。

会長 行野 修一 様 (元大学公民館長)

委員 小林 由利子 様 (主任児童委員) 新谷 外代治 様 (安全ボランティア代表)

松川 仁美 様 (ハマナス公民館長) 坂野 大助 様 (PTA 代表)



学校評議員からのご意見

- タブレットを使った授業、ペアやグループ活動を取り入れた授業、主体性を大切にした授業が増えており、成果が出てきていることがわかった。
- 姿勢の悪い児童が気になった。姿勢の乱れは、字の乱れにもつながり、今後の健康のためにも悪影響を及ぼす。日頃の姿勢が大切だと思うので指導をお願いしたい。
- 音読や発表の声が少し小さく感じた。うつむきながら発言をしている児童は、しっかり顔をあげて、前を向いて発言すると声も大きくなると思う。
- 児童の黙礼のあいさつがとても丁寧で素晴らしい。
- 朝の見守りのときのあいさつがとても気持ちがよい。「おはようございます」、「いってきます」や何か尋ねたときも、きちんと返答が返ってきます。
- 横断歩道の前で、車を止めて待っているときに、渡っていく児童がいつもきちんと礼儀正しく頭を下げている。とてもうれしい気持ちになる。
- 地域人材活用の観点から、自分たちの特技や専門、仕事等で、子供たちや学校のために協力できることはないかを、地域、PTA に働きかけ、協力できるところはどんどん協力したい。

※裏面に11月に実施した「保護者アンケート」「児童アンケート」の集計結果を載せてありますので、ご覧ください。

貴重なご意見を本当にありがとうございました。今後の教育活動に反映させてまいります。